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Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade 

CONSELHO CONSULTIVO DA ESTAÇAO ECOLOGICA DE TAIAM 

CONECTA 
CONSELHO CONSULTVO DA ESTAÇÃO ECOLÓGICA DE TAIAM 

ATA DA QUINQUAGËSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELH0 
CONSULTIVO DA ESTAÇÃO ECOLÓGICA DE TAIAMÁ 

Aos dez dias do m�s de fevereiro do ano de 2022, às 14h30m reuniram-se, de forma 

remota, utilizando a plataforma digital google meet, para a realização da quinquagésima 
primeira reunião do Conselho Consultivo da Estação Ecológica de Taiam� - EE de 
Taiam� os seguintes participantes: Daniel L. Z. Kantek, Rogério de O. Costa; Thadeu D. 
C. Pereira, e Selma S. Miyazaki- servidores do Instituto Chico Mendes de Conservação 
da Biodiversidade ICMBio, Elza Bastos - Colônia de Pescadores z-2 de Cáceres-MT; 
Wislene da S. Souza Instituto de Pesquisa e Educação - GAIA; Glauber F. Romero -

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Econômico- SMMADE, 
anteriormente Secretaria Municipal de Saneamento e Meio Ambiente SESMA; Temilze 
Gomes Duarte Instituto de Biociências da Universidade Federal de Mato Grosso; 
Alessandra Morini e Claumir Muniz - Universidade do Estado de Mato Grosso 

UNEMAT, Luciano Arruda Secretaria Estadual de Meio Ambiente SEMA/Regional 
de Cáceres, Fernando Tortato Panthera Brasil, Edna Maria e Iris Viana - Instituto 
Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso Campus de Cáceres. Como 
convidadas participaram Solange K. Ikedae Danubia Leão pelo Instituto GAIA. A pauta 
da reunião foi a seguinte: 1) leitura e aprovação da ata da 50° reunião do conselho 

consultivo, 2) breve histórico das ações do conselho consultivo da EE de Taiam�, 3) 
informes: 3.1 contexto do atraso na publicaç�o da nova portaria que dá legitimidade de 
funcionamento ao conselho, 3.2 projeto de restauração da EE de Taiam�e entorno, após 
os efeitos do fogo do ano de 2020 (GAIA), 3.3 processo de licenciamento dos portos de 
Paratudal e Barranco Vermelho; 4 - Plano de ação para os próximos dois anos. Pauta 1 

ata aprovada sem coreções. Pauta 2 Daniel Kantek indicou que ao longo de 

aproximadamente 11 anos de funcionamento o conselho da EE de Taiam� tem sido 
bastante efetivo nos debates e encaminhamentos dos temas afetos à gestão da unidade 
Relatou que os assuntos debatidos mais abordados no citado período foram os seguintes 
egislação do entorno da unidade de conservação - UC com o número 20 vezes, tratando 

de questões de procedimentos da travessia de embarcações, elaboração de instruções 

normativas e zona de amortecimento da Unidade; o tema conselho consultivo da UC, que 
aborda questões de regimento interno foi abordado 10 vezes, a pauta plano de manejo da 
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